

ESI

by UNITRI Press

Submission date: 11-Apr-2023 10:00AM (UTC+0700)

Submission ID: 2003843255

File name: ESI.docx (45.78K)

Word count: 1309

Character count: 9155

**PENGARUH LITERASI KEUANGAN TERHADAP PENGELOLAAN KEUANGAN
PRIBADI MAHASISWA DI UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI**

SKRIPSI

MANAJEMEN



OLEH :
ESI
NIM: 2018120130

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2022**

RINGKASAN

Memahami pengaruh literasi keuangan akan pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa di kota Malang. Pendekatan penelitian yang dianut ialah penelitian deskriptif kuantitatif. Mahasiswa dari berbagai program studi di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang menjadi populasi pada riset ini. Rumus Cochran digunakan untuk mengkalkulasi jumlah dari responden yang akan digunakan. Angket menjadi instrumen penelitian guna mendapatkan data-data penelitian yang dibutuhkan. Setelah data didapatkan, kemudian analisis regresi linier sederhana diaplikasikan sebagai analisis data pada riset ini.

Dari temuan hasil pada penelitian ini, variabel literasi keuangan (X) memiliki besaran pengaruh sebesar 5.799 pada variabel pengelolaan keuangan (Y). Hasil penelitian menyimpulkan bahwa secara parsial indikator literasi keuangan mampu berpengaruh terhadap pengelolaan keuangan, yang dibuktikan dengan perolehan nilai t-hitung yang berjumlah 10.871 yang berjumlah lebih banyak dari t-tabel dengan jumlah 1.984. Peneliti menyimpulkan bahwa literasi keuangan berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap pengelolaan keuangan. Pengelolaan keuangan individu yang baik, dapat ditingkatkan kualitasnya dengan edukasi akan literasi keuangan yang baik.

Kata Kunci: Literasi Keuangan, Pengelolaan Keuangan, Mahasiswa

PENDAHULUAN**1.1 Latar Belakang**

Dalam rangka memberikan pengaturan pada sumber dari pendapatan dan juga memberikan pengelolaan dalam keuangan pribadi dibutuhkan suatu hal yang disebut sebagai literasi keuangan, yang mana dengan literasi keuangan tersebut masyarakat akan lebih mampu dalam memberikan pengaturan keuangannya. Level dari kesejahteraan masyarakat dapat ditingkatkan dengan literasi keuangan yang memadai hal tersebut disebabkan karena sebuah literasi keuangan yang memadai dapat menjadikan setiap individu mampu memberikan pengelolaan yang bijak. Illa dan Agung (2020) mendefinisikan Kemampuan dalam memberikan pengelolaan kepada suatu keuangan rumah tangga ataupun individu diartikan sebagai manajemen keuangan. Salah satu poin penting dalam menjaga atau menciptakan kesejahteraan setiap individu pada masa yang akan datang ialah manajemen keuangan pribadi. Manajemen keuangan pribadi yang baik setiap individu mampu untuk berlaku hemat di dalam keputusan penggunaan keuangannya Menurut Susanti (2020) Di dalam memutuskan suatu kontribusi pada investasi dan juga pada hutang maupun aset lancar diperlukan manajemen keuangan yang baik.

Pada umumnya ⁵ setiap mahasiswa yang tidak memiliki literasi keuangan yang baik mahasiswa tersebut cenderung untuk sukar dalam membuat keputusan yang efektif pada pengelolaan keuangannya. Menurut (Susanto, 2011) Suatu literasi keuangan diartikan sebagai Bagaimana kemampuan setiap individu dalam mengelola keuangan personalnya secara efektif. Ini melibatkan pemahaman berbagai konsep keuangan seperti penganggaran, menabung, berinvestasi, meminjam, dan mengelola utang.

Telah banyak disebutkan bahwa salah satu faktor utama yang memiliki peran yang signifikan dalam memberikan peningkatan pada suatu pengaturan keuangan pribadi ialah literasi keuangan. Segala usaha maupun kemampuan yang dimiliki oleh seorang individu Dalam memberikan pengaturan pada keuangan pribadinya itu diartikan sebagai literasi keuangan. Safitri, Ronny & Fahrurrozi (2018) Di dalam sebuah perencanaan keuangan seorang individu memiliki Bagaimana cara yang mereka putuskan dan juga Kemampuan mereka dalam merealisasikan cara tersebut kepada pengelolaan keuangannya disebut sebagai literasi keuangan. Sedangkan menurut Rizki (2017) Literasi keuangan di maksud dengan bagaimana setiap individu memiliki pengetahuan akan pengaturan keuangannya yang bertujuan untuk menciptakan kesejahteraan keuangan. Dengan melek finansial, individu dapat membuat anggaran dan mentaatinya, menabung untuk tujuan masa depan seperti pensiun atau uang muka rumah, menginvestasikan uang mereka dengan bijak untuk menumbuhkan kekayaan mereka, dan menghindari jebakan utang (Susanti et al., 2022).

¹³ Pada zaman yang sudah sangat maju seperti sekarang ini Perkembangan telah tampak di hampir seluruh sektor kehidupan manusia termasuk diantaranya ialah globalisasi yang memberikan perubahan yang besar kepada Bagaimana masyarakat berkehidupan. Literasi keuangan juga memungkinkan individu untuk memahami produk keuangan seperti kartu kredit, pinjaman, dan asuransi, dan memilih yang sesuai dengan kebutuhan dan anggaran mereka (Susanto et al., 2021). Pada kenyataannya sebagian besar Mahasiswa memiliki gaya hidup sosial yang berlawanan dengan kondisinya, sebagian besar mahasiswa memaksakan diri mereka untuk memiliki hal-hal yang cenderung meninggikan mereka walaupun sebetulnya mereka tidak memiliki kemampuan akan hal tersebut. Tanpa disadari mereka meninggalkan tanggung jawab orang tuanya, yaitu harus menggunakan dana yang dialokasikan untuk memenuhi kebutuhannya.

terkadang mengarah pada fakta bahwa dana tidak sepenuhnya digunakan bahkan sebelum pengiriman berikutnya, yang membuat kesenangan yang berguna menjadi tidak berguna. Dalam menciptakan suatu pengaturan keuangan yang terencana dan juga benar seorang individu dituntut untuk memiliki literasi keuangan yang baik.

Bagaimana mahasiswa mengelola keuangannya dapat menentukan kelancaran mereka dalam menunjang kehidupannya selama menjadi mahasiswa. Pengelolaan keuangan yang baik wajib dimiliki setiap mahasiswa agar tidak hanya kebutuhan sehari-hari yang dapat dipenuhi tetapi juga kebutuhan-kebutuhan yang diperlukan dalam perkuliahan juga dapat terpenuhi.

Menurut Susanti et al. (2023) Salah satu poin penting dalam menciptakan keputusan yang tepat mengenai keuangan individu yaitu literasi keuangan karena dengan literasi keuangan yang baik suatu individu dapat membuat keputusan yang efektif dalam memenuhi kebutuhan kehidupannya sehari-hari. Literasi keuangan menjadi satu poin yang paling penting dalam menentukan pengelolaan keuangan pada mahasiswa. Pengaruh dari variabel literasi keuangan terhadap pengelolaan keuangan dimaksudkan oleh peneliti untuk mampu berfokus dan mendalami bagaimana literasi keuangan yang ada pada mahasiswa. Pengelolaan keuangan pada mahasiswa merupakan salah satu hal yang sangat signifikan bagi mahasiswa, Hal tersebut dikarenakan fenomena yang seringkali ditemukan di lingkungan perkuliahan, sebagian besar dari mahasiswa yang sedang menempuh perkuliahan merupakan mahasiswa yang merantau dari daerah yang jauh dari dimana mereka menempuh perkuliahannya, sehingga dengan pengelolaan keuangan yang baik, mereka dapat memenuhi kebutuhan-kebutuhan selama menempuh proses perkuliahan, sehingga perkuliahan yang ditempuh dapat berjalan dengan lancar. Dengan demikian untuk dapat mendalami bagaimana literasi keuangan yang ada pada mahasiswa, peneliti memandang perlu untuk berfokus pada literasi keuangan dan pengelolaan keuangan.

Menurut Riki (2020) Literasi keuangan mampu dibagi ke dalam 4 kategori diantaranya ialah: 1) Terasi keuangan yang berkaitan dengan sebuah pengetahuan keuangan umum yang mendasar yang digunakan pada ranah keuangan pribadi. 2) Literasi keuangan yang berkaitan dengan kredit dan simpanan dalam wawasan yang dimiliki seorang individu ketika melakukan peminjaman ataupun tabungan di suatu lembaga keuangan. 3) Literasi keuangan yang berhubungan Mengenai investasi, reksadana dan juga suku bunga dalam literasi keuangan investasi. 4) Terasi keuangan yang berkaitan dengan wawasan mengenai setiap produk dalam asuransi yaitu literasi keuangan asuransi. Merujuk kepada setiap kategori pada literasi keuangan di atas dapat disimpulkan bahwa sebuah literasi keuangan dapat memberikan kemampuan pada setiap individu untuk menciptakan pengelolaan keuangan pribadi yang efektif yang berdampak pada ketepatan dalam pemutusan penggunaan keuangan

Pengelolaan keuangan terdiri dari aktivitas pengendalian, pengelolaan, perencanaan atas keuangan yang dilakukan secara efektif. Secara umum pengelolaan keuangan yang baik dan juga bijak memerlukan sejumlah faktor yang esensial yang butuh untuk diberikan peningkatan di dalamnya, meliputi pengendalian diri, literasi keuangan dan juga kecerdasan spiritual (*Locus of Control*) Secara sebaik-baiknya untuk menciptakan pengaturan keuangan yang baik.

Memahami Bagaimana ke berpengaruh atas suatu literasi keuangan kepada suatu pengelolaan keuangan di kalangan mahasiswa di kota Malang, menjadi tujuan pada penelitian ini. Dengan demikian diharapkan pada mahasiswa di kota malang dapat mempunyai pengetahuan dalam bidang pengelolaan keuangan yang baik sehingga mendapatkan mencapai kesejahteraan.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana tingkat literasi keuangan pribadi mahasiswa?

2. Apakah literasi keuangan berpengaruh terhadap pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa?

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan permasalahan yang telah disebutkan diatas, adapun tujuan-tujuan dari penelitian ini sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui tingkat literasi keuangan pribadi mahasiswa .
2. Untuk mengetahui pengaruh literasi keuangan terhadap pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa.

1.4 Manfaat Penelitian

1.4.1 Manfaat Secara Teoritis

Riset ini di ekspektasikan dapat menjadi wawasan yang memperkaya khasanah keilmuan khususnya mengenai literasi keuangan dan juga mampu memberikan pemahaman yang baik dalam meningkatkan Bagaimana Mahasiswa dapat memberikan pengaturan keuangan dalam keuangan pribadinya

1.4.2 Manfaat Secara Akademis

Secara akademis diharapkan hasil dari penelitian ini mampu untuk dijadikan sebagai literatur yang baik untuk menjadi acuan dalam pengembangan penelitian-penelitian selanjutnya yang akan dilakukan mengenai pengelolaan keuangan dan juga literasi keuangan khususnya di kalangan pelajar mahasiswa

1.4.3 Manfaat Secara Praktis

Cara praktis diharapkan dengan adanya pelaksanaan ini hasil yang ditemukan dapat dijadikan pemahaman yang kemudian dipraktekkan oleh mahasiswa dalam memberikan pengaturan pada

keuangan pribadinya sehingga mahasiswa tersebut mampu untuk menciptakan kesejahteraan keuangan di dalam mereka berkehidupan sehari-hari.

1.5 Ruang Lingkup Penelitian

Penelitian ini ialah penelitian lapangan yang menggunakan kuesioner kepada mahasiswa. Penelitian ini fokus dalam menelaah pengaruh literasi terhadap pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa.

ESI

ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

15%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

7%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repo.undiksha.ac.id Internet Source	2%
2	123dok.com Internet Source	2%
3	repository.umpalopo.ac.id Internet Source	1%
4	eprints.walisongo.ac.id Internet Source	1%
5	lib.unnes.ac.id Internet Source	1%
6	Submitted to St. Ursula Academy High School Student Paper	1%
7	Submitted to Sriwijaya University Student Paper	1%
8	repositori.umsu.ac.id Internet Source	1%
9	poltekkesbdg.info Internet Source	1%

10	www.coursehero.com Internet Source	1 %
11	edoc.site Internet Source	1 %
12	Ratna Komara, Arie Widyastuti, Layyinaturrobaniyah Layyinaturrobaniyah. "Kemandirian Aparatur Sipil Negara (ASN) Melalui Literasi Keuangan", Proceeding of Community Development, 2018 Publication	1 %
13	brikwork.net Internet Source	1 %
14	Submitted to Politeknik Negeri Jakarta Student Paper	1 %
15	Submitted to Program Pascasarjana Universitas Negeri Yogyakarta Student Paper	1 %
16	garuda.kemdikbud.go.id Internet Source	1 %
17	manajemen.fe.um.ac.id Internet Source	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

ESI

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
